



Ignacio Mier se destapa para el gobierno de Puebla

CHOLULA PUE. El coordinador del grupo legislativo de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, se destapó como aspirante a la candidatura de su partido a la gubernatura de Puebla, al rendir su cuarto informe de actividades en un acto donde fue acompañado por senadores e integrantes de su bancada. Entre gritos de “¡gobernador!”, “¡gobernador!”, y el ritmo de una batucada que acompañaba los aplausos de respaldo, el morenista confirmó por primera vez en un espacio público su interés en suceder en el cargo al gobernador Miguel Barbosa. Lo hizo acompañado de los gobernadores de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla; de Morelos, Cuauhtémoc Blanco; Sinaloa, Rubén Rocha, y San Luis Potosí, Ricardo Gallardo, así como del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado. Mier dijo que en el momento oportuno y siendo respetuoso de la ley, preguntará a la ciudadanía poblana si quiere que él encabece un gobierno transformador en esa entidad. Por ahora señaló que como coordinador parlamentario en San Lázaro va a continuar trabajando para garantizar la continuidad de la 4T.

Georgina Saldierna, enviada